

Lieferantenerklärung RoHS / REACH

Supplier Declaration RoHS / REACH

Lieferantenerklärung zur Umsetzung der RoHS-Richtlinie 2011/65/EU und 2015/863/EU

Hiermit bestätigen wir, dass die in der Tabelle aufgeführten Komponenten und Baugruppen nach aktuellem Kenntnisstand in Übereinstimmung mit der aktuell gültigen Fassung der RoHS-Richtlinie 2011/65/EU sowie der delegierten Richtlinie 2015/863/EU und ihren jeweiligen Anhängen hergestellt und ausgeliefert werden.

Information entsprechend dem Artikel 33 der REACH Verordnung (EC) No 1907/2006

Wir bestätigen hiermit, dass in den hier aufgeführten Materialien keine der 235 SVHC der aktuellen Kandidatenliste enthalten sind oder diese namentlich benannt sind. Die aktuelle Kandidatenliste ist unter <https://echa.europa.eu/de/candidate-list-table> zu finden.

Supplier declaration to implement the RoHS-directive 2011/65/EU and 2015/863/EU

We hereby confirm that the components and assemblies listed in the table are manufactured and delivered according to the current state of knowledge in compliance with the currently valid version of the RoHS Directive 2011/65/EU and the delegated Directive 2015/863/EU and their respective appendices.

Information according to Article 33 of the REACH Regulation (EC) No 1907/2006

We hereby confirm that the materials listed here do not contain any of the 235 SVHC of the current Candidate List or are named. The current candidate list can be found at <https://echa.europa.eu/de/candidate-list-table>

Produkt Product	2011/65/EU Konformität 2011/65/EU Conformity	RoHS Ausnahmen nach Annex III RoHS exemptions according Annex III	2015/863/EU Konformität 2015/863/EU Conformity	SVHC + CAS-No
Aderendhülsen (alle) Wire End Sleeves / Ferrules (all)	Ja Yes	-	Ja Yes	-
CS 60	Ja Yes	6a, 6b, 6c, 7a, 7c I	Ja Yes	Blei Lead 7439-92-1
LC 100 / LC 100 SL	Ja Yes	6a, 6b, 7a, 7c I	Ja Yes	Blei Lead 7439-92-1
EC 65	Ja Yes	6a, 6b, 6c, 7a, 7c I	Ja Yes	Blei Lead 7439-92-1
MC 25	Ja Yes	6c, 7a, 7c I	Ja Yes	Blei Lead 7439-92-1
MC 40	Ja Yes	6a, 6c, 7a, 7c I	Ja Yes	Blei Lead 7439-92-1



Felix Weiland
Managing Director

July 11th, 2023